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Ata da Décima Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da 
Universidade Federal da Paraíba, realizada no dia 02 de dezembro de 2016.  
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             Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, às 09:15, em segunda 
chamada, na Sala de Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade 
acadêmica de Mangabeira, nesta cidade, ocorreu a Décima Primeira Reunião Ordinária deste 
Conselho de Centro, sob a presidência do Diretor do Centro de Informática, Hamilton Soares da 
Silva, e na presença dos seguintes Conselheiros: Lucídio dos Anjos Formiga Cabral, Vice-Diretor, 
José Antonio Gomes de Lima, Chefe do Departamento de Informática, Fernando de Menezes Matos, 
Vice-Chefe do Departamento de Sistemas de Computação, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do 
Departamento de Computação Científica, Daniela Coelho Batista Guedes Pereira, Coordenadora do 
Curso de Bacharelado em Ciência da Computação, Thais Gaudêncio do Rêgo, Coordenadora do 
Curso de Engenharia de Computação, Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso de 
Matemática Computacional, Ana Paula Pintado Wyse, Vice-Coordenadora do Programa de Pós-
Graduação em Modelagem Matemática e Computacional, Carlos Eduardo Coelho Freire Batista, 
Coordenador Pró-Tempore do Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e Artes, 
Raoni Kulesza, Coordenador do NPE/LAVID/CI,  Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de 
Centro, Daniel Cruz de França e Maria Suzana Guerra de Oliveira, Representantes Titulares dos 
Servidores Técnico-Administrativos. Os Conselheiros Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora 
do Curso de Licenciatura em Computação-modalidade EaD e Clauirton de Albuquerque Siebra, 
Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Informática justificaram suas ausências. A 
Conselheira Cinthya Ponce Leon Vital, Representante Suplente do Diretório Acadêmico de 
Engenharia da Computação não compareceu. Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Décima 
Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Centro, do ano de 2016, e colocou em discussão a Ata 
da Décima Reunião Ordinária, ocorrida no dia 04 de novembro de 2016. Em fase de votação, a 
referida Ata foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a fase de 
Informes, oportunidade em que comunicou que compareceu no dia 30 de novembro à sua primeira 
Reunião do CONSUNI, na qualidade de Diretor deste Centro; comentou que a referida reunião foi 
bastante longa, se estendendo pelo turno da tarde, até por volta das 15:30, de forma ininterrupta. 
Informou a todos que a Sessão Solene de Colação de Grau deste Centro ocorrerá no próximo dia 
07 de dezembro, quarta-feira, às 15:00, no Auditório da UFPB Virtual. Aproveitou a oportunidade 
para perguntar se todos estão satisfeitos com as reuniões ordinárias deste Conselho de Centro 
sempre nas primeiras sextas-feiras do mês, no que todos concordaram e ficou definido o horário 
das 09:00 para o calendário das reuniões ordinárias do ano civil de 2017. Continuando, o 
Conselheiro Daniel Cruz de França fez uma explanação sobre levantamento documental que 
realizou, referente à regulamentação de afastamentos de curtíssima, curta e longa duração, no 
âmbito da UFPB. Na oportunidade, o Conselheiro informou a todos que constatou a existência de 
várias normativas tratando do assunto, tecendo detalhes sobre as normas pesquisadas.  Iniciando a 
Ordem do Dia, o Presidente passou a ler a Autorização Ad referendum nº 010/2016, datada do dia 
23 de novembro do ano em curso, nos seguintes termos: “ AUTORIZAÇÃO AD REFERENDUM Nº 
010/2016    Aprovo Ad referendum do Conselho de Centro do Centro de Informática da 
Universidade Federal da Paraíba:  

1. A realização de eleições para escolha dos seguintes cargos: 

1) Coordenador e Vice-Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia da Computação 

2) Coordenador e Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Computação, 

Comunicação e Artes 

2. Os seguintes servidores docentes, indicados pelos Departamentos deste Centro, para 

integrarem a Comissão Eleitoral:  

1) Sérgio de Carvalho Bezerra – mat. Siape 13635324 – DCC/CI – Titular  
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2) Leonardo César Teonácio Bezerra – mat. Siape 18595622 – DCC/CI – Suplente 

3) Vitor Meneghetti Ugulino de Araújo – mat. Siape 19817343 – DI/CI – Titular 

4) Álvaro Francisco de Castro Medeiros – mat. Siape 11210768 – DI/CI – Suplente 

5) Valéria Gonçalves Soares – mat. Siape 12953748 – DSC/CI – Titular 

6) Eudisley Gomes dos Anjos – mat. Siape 19719198 – DSC/CI – Suplente 

3. Os seguintes servidores técnico-administrativos para comporem a Comissão Eleitoral:  

1) Anna Luiza Paiva de Brito – mat. Siape 23307184 – Titular 

2) João de Sousa Lima Filho – mat. Siape 23287485 – Suplente 

4. Os seguintes estudantes para a comporem a Comissão Eleitoral: 

1) Kened Wanderson Cruz Oliveira – mat. 11321918 - Titular 

2) Chinthya Ponce Leon Vital – mat. 11328633 – Suplente ”  

O assunto foi posto em discussão, e submetida à votação, a referida Autorização Ad referendum 

foi homologada por unanimidade de votos. Continuando, o Conselheiro Felipe Antonio Garcia 

Moreno passou a relatar o processo 23074.074180/2016-73 que trata de avaliação do estágio 

probatório de Carlos Eduardo Coelho Freire Batista. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi 

posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos, com uma 

abstenção. Depois, o Conselheiro José Antonio Gomes de Lima passou a relatar o processo 

23074.074335/2016-71 em que Vivek Nigam solicita progressão funcional da classe de Professor 

Adjunto Nível II para Professor Adjunto Nível III. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi 

posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Em seguida, o 

Conselheiro Roberto Quirino do Nascimento relatou o processo 23074.076444/2016-23 em que 

Lincoln David Nery e Silva solicita progressão funcional de classe de Professor Adjunto Nível I 

para Professor Adjunto Nível II. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, 

e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Com a palavra, o Conselheiro 

Lucídio dos Anjos Formiga Cabral passou a relatar o processo 23074.074112/2016-12 em que Tiago 

Maritan Ugulino de Araújo solicita progressão funcional do nível de Professor Adjunto I para o 

nível de Professor Adjunto II. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e 

submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. O Presidente deu por encerrados os 

trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, atuando como 

Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada, pelo Senhor Presidente e 

demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade 

Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 10 de fevereiro de 2017. 

 
 
 
 
 
 
 

 

 


